



えがお

パリ日本人学校

1年学級通信 第38号

発行 1年担任 山口ひとみ

2026年2月6日

parinichi.vamaguchi@gmail.com

♪ ピンチはチャンスでチェンジ！明日はパリ日フォーラム ♪

土曜日には、大きな発表会を控えています。そして今週の月曜日に1年生は、翌日からの二日間の学級閉鎖となりました。月曜日にこの知らせを聞いた子どもたち。「練習できない…」とあわてると思いきや、教室の空気は一変しました。練習へのエンジンが、一気にかかったのです。子どもたちは自分たちでミニ観客席を作り、発表を見せ合い始めました。上手な人の良いところを見つけては、「今の声、いいね！」「そこ、まねしたい！」と、みるみるうちに吸収していきました。すると、発表の声はだんだんと抑揚のある、聞く人に届く声へ。「やればできる！」そんな手応えを、子どもたち自身が感じているようでした。誰かに「やらされる」練習ではなく、「時間がない」と気づいたからこそ生まれた、責任ある行動。そこに、主体的に動く子どもたちの姿を垣間見ました。ピンチはチャンスでチェンジ。この数日間で、子どもたちはまた一つ、大きく成長したように感じます。

☀️ 12日は ROSA BONHEUR 小学校との交流会 ☀️

来週、20分ほどバスに乗って現地校を訪問します。当日は、パリ日本人学校の子どもたちがリクエストしたフランス式のドッジボールと一緒に楽しんだり、相手校の子どもたちがこれまで楽しんできた図工の活動を体験したりする予定です。なかでもフランス式のドッジボールは、子どもたちがとても楽しみにしています。プレゼントの準備もばっちり整いました。フランスの学校と日本の学校の違いを実際に感じるとともに、交流を通して生まれる感動を、子どもたち一人一人がしっかり味わってくれたらと思います。



♪ 2月7日～2月13日 ♪

※さんすうのまいちにのしゅくだいは、おうちの人によるをつけてもらってね。

	1	2	3	4	5	6	もちもの
7日 土	あさの学かつば、 おじこ5分から	はっぴょう:8:50-9:50 ふりかえり:10:10-11:10 かえりのかい:11:20-11:40 たいいくかんで:SNSせんげん		バスじょう車 12:00			
9日 月	生かつ	さんすう	えいご	たいいく	じゅべい	じゅべい	●はみがきせうと ●たいいくや
10日 火	おんがく	フランズゴ	さんすう	じゅべい	じゅべい	じゅべい	カ ●けんばんハーモニ
11日 水	どくどく	たいいく	学かつ	じゅべい	さんすう	しょしゃ	●たいいくや
12日 木	生かつ	生かつ	生かつ	生かつ	じゅべい	さんすう	
13日 金	おんがく	じゅべい	フランズゴ	たいいく	じゅべい	じゅべい	カ ●けんばんハーモニ